

La République du Centre, 19 avril 2015

## ➔ CLASSÉ CONFIDENTIEL

« **PROBLÈME** ». Quand l'Association des habitants de La Source (AHLS) aborde la question de la pénurie médicale, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, convient d'un « problème de médecins » dans le département. Sentiment du parlementaire, lui-même confronté « à la rivalité avec Tours » lorsqu'il était maire : « C'est absolument anormal que l'on ne forme pas de médecins à Orléans. Je me demande si l'on ne pourrait pas revenir à la charge » à ce sujet. Les bourses et les maisons de santé sont des pistes. « Des mesures plus coercitives pour l'implantation de médecins là où l'on a besoin d'eux » ? Jean-Pierre Sueur ne semble pas opposé... ■